

Sächsische Zeitung

Injectionsgefahr für die fünfgepaltenen...

Abonnements-Preis pro Quartal 3 Mark.

Verlag der „Actiengesellschaft Sächsische Zeitung“.

im vorm. G. Schmeißke'schen Verlage. (Sächsischer Courier.)

Seitwärtiger Redacteur: Dr. Bert. A. Gehring in Galt.

N 71.

Galt, Mittwoch den 28. März.

1883.

Politischer Tagesbericht.

Seit einer Reihe von Jahren schreibt die „N. N. Z.“, haben unsere parlamentarischen Verhandlungen die Thätigkeit...

Es ist aber nicht allein die parlamentarische Thätigkeit, welche die Minister und ihre Räte in drückender Weise in Anspruch nimmt. Daneben haben dieselben nicht nur die gesammelten...

Das offizielle Telegraphenbureau hat die Nachricht von einem Abfischgefang des Vizemirals Wajsch bereits demittirt. Wir erfahren darüber noch folgendes: Der Wajsch...

Welcher Art auch immer die Gründe sein mögen, die den General der Infanterie von Stofch schließlich bewegen haben, bei seinem Abfischgefang zu beharren. Eins ist gewiß, daß der Wajsch...

des Generals Murawiew, des früheren Generalgouverneurs von Sibirien. Das Lemberger Blatt hebt namentlich hervor, daß nach den Aufzeichnungen des Generals der polnische Aufstand...

Bermischte Nachrichten.

Berlin, 26. März. Wie uns mitgeteilt wird, haben sich die in verschiedenen Bezirken Berlins angestellten Verurtheilungen...

— Die bekannte, am 9. Juli 1878 erlassene Polizei-Verordnung, betreffend die vorübergehende Pöhllichkeit für Berlin...

— Am Freitag Mittag wurde die Ausstellung der Baugewerkschule des Berliner Handwerkervereins in den oberen Räumen des Vertriebshauses (Sophienstraße 15) eröffnet. Die Ausstellung besteht aus Modellzeichnungen und ist in drei Abteilungen...

— In der „Nat. Ztg.“ giebt ein Meteorologe über die jetzige Wetter- und Klima-Verhältnisse folgende Erklärung: „Drei Hauptursachen beeinflussen die Temperatur der Luft: die Erwärmung durch den Sonneneinfall, die Abkühlung durch Wärmeverlust und der Einfluß des Windes.“

Die Temperatur ist daher so sehr gesunken. Die Winde kommen meist aus Nordosten.“ Für die nächste Zeit wird zeitweilige Aufhebung der anhaltend niedriger Temperatur und vorübergehend nördlichen und nordöstlichen Winde in Aussicht gestellt.

Die Temperatur ist daher so sehr gesunken. Die Winde kommen meist aus Nordosten.“ Für die nächste Zeit wird zeitweilige Aufhebung der anhaltend niedriger Temperatur und vorübergehend nördlichen und nordöstlichen Winde in Aussicht gestellt.

— Eine scharfe und öffentliche Beurteilung ist von Kunstakademikern in Berlin zu Theil geworden, deren Namen am schwarzen Brett der Akademie angeheftet sind. Auf Beschluß der allgemeinen Akademie-Versammlung vom 15. d. Mts. sind dieselben — wie es in dem betreffenden Aufsatze heißt — wegen eigenmächtigen und den Berufsstatuten unzulässigen Handelns aus dem akademischen Verein ausgeschlossen worden.

Rassel, 24. März. Die Tagesordnung der konstituierenden öffentlichen Versammlung zur Gründung eines deutschen Vereins gegen den Mißbrauch geistiger Getränke, welche hier im Stadtpark am 27. März stattfinden soll, ist folgende: Nach der Eröffnungsvorrede durch den Comité-Vorsitzenden Geheimen Medizinal-Rath Dr. W. Nasse und der Feststellung der Vereins-Satzungen...

Vom 21. März. Eine wunderbare Schfengefährte erzählt die „Vonn. Ztg.“ wie folgt: Ein Wegler aus Honnef, welcher bei Köln einen Ochsen gefangen hatte, kam gestern Nachmittag mit demselben hier in Bonn an und ließ das müde Thier in einem Stalle am Johannisfriedhof übernachten. Als nun der Wegler heute Morgen in aller Frühe den Stall betrat, um seinen Ochsen zur Weiterreise nach Honnef abzugeben, fand er denselben bezählig auf der weichen Streu hingestreckt, und sein Zerlesen, keine Stöße brachte das Thier auf die Beine. Die herbe nachbarschaft eilte zu Hilfe; man holte Balken und Bretter herbei und versuchte durch Unterlegen derselben das fürchterliche Thier zum „Aufstehen“ zu bewegen. Als man in dieser Weise mehrere Stunden vergebens sich abgemüht hatte, erwich endlich ein altes erfahrenes Mütterchen und ertheilte den Rath, dem Ochsen Mist zu machen. Es wurde nun ein Junge aus der Nachbarschaft geholt, welcher die Hebramantose zu handhaben verstand. Sobald dieser dem Ochsen einen lustigen Hopper vorgesetzt, richtete letzterer sich plötzlich auf und ließ sich gewöhnlich weiterführen.

— Vor der Strafkammer zu Karlsruhe stand am Mittwoch Abele Bio genannt Spilger, aus München, des Betruges angeklagt. Ihre Verurtheilung meineten wir bereits. Die Angeklagte ist am 9. Februar 1832 zu Bonn geboren und in München heimathberechtigt. Nachdem sie im Jahre 1876 ihre Strafe wegen der Diebstahls-Verurtheilung verbüßt hatte, wollte sie sich wieder ihrer früheren Beruf als Schulpflegerin zu und zog mit einem Damskapelle und zuletzt mit einer italienischen Gesellschafft umher. So war sie schon vor zwei Jahren nach





